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SEC : Robin, toutes nos félicitations pour la performance exceptionnelle de toute l'équipe à Paris. 
Quelle a été l'expérience la plus marquante, le moment émotionnel le plus fort pour toi lors de 
ces Jeux ? 
Robin : Le moment le plus marquant avec les émotions les plus fortes pour moi a été 
l'annonce officielle après la journée de terrain que nous étions en course pour une 
médaille. Nous savions ce qu'il fallait faire pour que cela devienne une réalité. Nous 
savions aussi que ce serait difficile. Et c'est malheureusement ce qui s'est passé le 
lendemain. Mais le sentiment de se battre réellement pour une médaille olympique était 
déjà extraordinaire, même si nous ne l'avons finalement pas gagnée. Je pense 
néanmoins que le fait d'être dans cette position de médaillés a représenté un grand 
progrès pour toute l'équipe. C'était une expérience formidable pour l'équipe. Nous 
allons continuer à travailler intensivement et tout mettre en œuvre pour décrocher une 
médaille dans quatre ans à LA. 
 
 

 
Robin avec Grandeur devant la coulisse pittoresque du Château de Versailles. - Robin mit 

Grandeur vor der malerischen Kulisse des Château de Versailles 



 
SEC: Robin, herzliche Gratulation zur herausragenden Leistung des ganzen Teams in Paris. 
Was war das eindrücklichste Erlebnis, der stärkste emotionale Moment für dich bei diesen 
Spielen? 
Robin: Der prägendste Moment mit den stärksten Emotionen für mich war die offizielle 
Mitteilung nach dem Geländetag, dass wir auf Medaillenkurs waren. Wir wussten, was 
zu tun war, um das Realität werden zu lassen. Wir wussten auch, dass es schwierig 
werden würde. Und das wurde es dann ja leider auch am nächsten Tag. Aber das 
Gefühl, wirklich um eine olympische Medaille zu kämpfen, war schon 
aussergewöhnlich, auch wenn wir sie dann am Schluss doch nicht gewannen. Trotzdem 
glaube ich, dass es für das ganze Team einen grossen Fortschritt bedeutete, dass wir 
überhaupt in diese Lage kamen, auf Medaillenkurs zu sein. Das war eine tolle 
Erfahrung für das Team. Wir werden intensiv weiterarbeiten und alles daran setzen, 
dass wir in vier Jahren in LA eine Medaille holen. 
 
SEC : Et quel a été 'the funniest moment', l'incident le plus bizarre qui t'a fait sourire après 
coup ? 
« Quand c'est arrivé, nous n'avons pas trouvé ça très drôle. Nous avons roulé toute la 
nuit et sommes arrivés à 6h au parc de Versailles. Nous avons fait la queue dans une file 
de vans de chevaux qui attendaient tous devant le portail fermé. Il y avait bien des gens, 
mais ils ne trouvaient pas les clés pour ouvrir le portail. La recherche a duré une demi-
heure, jusqu'à ce que quelqu'un trouve finalement la clé. Nous avons d'abord trouvé 
cela assez bizarre dans le cadre de l'organisation des Jeux olympiques, mais nous 
pouvons aujourd'hui en rire. Tout s'est bien déroulé par la suite et nous sommes 
reconnaissants d'avoir eu la chance de concourir dans ce cadre magnifique ».   
 
SEC: Und was war ‘the funniest moment’, der schrägste Vorfall, über den du im Nachhinein 
schmunzeln kannst? 
“Als es geschah, fanden wir es nicht so lustig. Wir fuhren die ganze Nacht und kamen 
um 6h beim Park von Versailles an. Wir reihten uns ein in eine Schlange von 
Pferdetransportern, die alle vor dem verschlossenen Tor warteten. Es waren zwar Leute 
da, aber sie fanden die Schlüssel nicht, um das Tor zu öffnen. Die Sucherei dauerte eine 
halbe Stunde, bis schliesslich einer den Schlüssel fand. Dass so etwas bei der 
Organisation von Olympischen Spielen passieren konnte, fanden wir zuerst schon 
ziemlich schräg, können heute aber darüber lachen. Es hat sich ja nachher alles gut 
abgespielt und wir sind dankbar, dass wir die Chance hatten, in diesem 
wunderschönen Ambiente zu starten.”   


